

卒業生の声 2017年度卒業

H. S.

我叫 H. S., 40 岁的我于 2016 年 10 月通过留学来到日本。在上野法科经济专门学校学习了一年半的日语之后, 考入了爱知产业大学大学院。目前已经作为正社员加入了爱知县长久手市的宜家家居。

上野法科的学习生活, 给我留下了许多美好的回忆。首先, 从生活方面, 老师们给予了我们无微不至的关怀。记得刚刚到达日本机场的时候, 是鵜沢先生和安藤先生(两位日本老师)来接的我们。当时日语几乎一句也不会说, 心里惴惴不安。大家集合后, 由校长(后来才知道是校长)开车把我们送到宿舍楼下。从一楼到宿舍门口有一个很长的楼梯, 大概有两层楼高, 鵜沢先生一手一个大行李箱一趟一趟地帮每位学生搬到宿舍门口。学校里还有一位中国老师张老师, 因为同学们还没有日本的电话, 便掏出自己的手机让同学们与家人联系, 以免家人担心。刚到达国外的我们顿时象有了家人一样, 心里的不安顿时少了许多。

学习方面, 每位老师讲课都有自己的特色, 教学水平也是很高的。我在国内做过八年高中老师, 在这方面自认为是有判断力的。老师按照教学计划, 尽可能让学生以最快的速度学会日本语, 以适应日本的生活, 并且获得日语能力考试一级、二级证书。在此之外, 还会与每一位同学商量将来在日本的发展, 包括考大学, 找工作等。我就多次麻烦老师帮我修改面试的申请资料。鵜沢先生还不厌其烦地帮我练习面试。

除了学习, 课外活动也是非常丰富的。一年半的时间, 去了两次东京迪士尼, 还去了妈妈牧场、海洋世界、溜冰场等。印象最深的是毕业旅行。这是在校期间唯一一次老师和同学一起在外留宿, 大家一起吃着日本的传统料理, 做游戏, 卡拉 OK, 畅谈对毕业后生活的憧憬。

在上野法科的日本语学习生活, 为我在日本能够顺利找到工作打下了坚实的语言基础。真心的感谢老师们的关心与付出!

(わたしは H. S.と申します。40歳の私は、2016年10月に留学生として来日しました。上野法科ビジネス専門学校で1年半の間、日本語を勉強し、愛知産業大学大学院に合格しました。いま愛知県長久手市のイケア(IKEA)の正社員として働いています。

上野法科ビジネス専門学校での学生生活は、たくさん美しい記憶が残っています。まず、生活方面は至れり尽くせりの思いやりの配慮をしてくださいました。初めて日本の空港に着いたとき、鵜沢先生と安藤先生(ふたりの日本人先生)は迎えにきてくださいました。そのころ、日本語が一言も話せなかったのもとても不安でした。皆が集合した後、校長先生(あとで知りました!)は寮まで運転してくださいました。一階から寮の玄関まで長い階段があって、すべての寮生のために鵜沢先生は何回も片手ずつ大きなスーツケースを二階まで持って運んでくださいました。学校には中国人の張先生がいます。初めて日本にきて、携帯電話を持っていなかったのも、皆が母国の家族と連絡が取れるように、張先生は自分自身の携帯電話を出して皆に使わせてく

れました。外国にきたばかりの私たちは一瞬にして家族が日本にいるように感じました。心が落ち着きました。

学校の勉強については、各先生に素晴らしいところがあります。教育レベルは高いです。私は国内で高校の先生として働いたことがありますから、それがわかります。先生方は教育計画に沿って、できるだけ短い時間で皆さんの日本語の勉強がうまくいくように、そして日本の生活になれるように努力しました。日本語能力試験N1・N2にも合格できます。それ以外にも、学生と将来の進学や就職などのことについて話してくれます。わたしは何回も先生にお願いして、面接の資料を直していただきました。鵜沢先生は嫌な顔することなく、面接の練習を何度もやってくれました。

勉強以外には、課外活動もたくさん行いました。1年半の間に、2回東京ディズニーランド、マザー牧場、鴨川シーワールド、アクアリンクちばなどに行きました。最も記憶によく残ったのは卒業旅行でした。在学期間中、初めて先生と一緒に外で泊まりました。みんなと一緒に日本の伝統料理を食べながら、ゲームをしたりカラオケをしたり、卒業後の進路について話しました。

上野法科ビジネス専門学校日本語学科での勉強や生活は、その後の就職などにとても役立ちました。先生方に本当に感謝します。)